

## La musique classique par et pour les jeunes - 1/1

**Ou comment trois jeunes filles de 25 ans font bouger les idées reçues sur une musique traditionnellement destinée à "l'élite" et aux "vieux de 50 ans"... Découvrez la magie de deux voix lyriques en harmonie avec un piano !**

La musique classique, c'était la musique de variété des siècles précédents, écoutée par toutes les classes sociales qui allaient au concert comme on écoute la radio... **C'est l'héritage laissé par nos ancêtres, qui renferme bien des trésors que même un "non-initié" peut apprécier.** Parmi les grands chefs d'oeuvre de la musique classique, citons *Les quatre saisons* de Vivaldi, le *Requiem* de Mozart, la *5ème symphonie* de Beethoven... Que tout le monde connaît d'oreille si ce n'est de nom. Parfois, les chefs d'oeuvre résident dans ces petites pièces méconnues de compositeurs obscurs, qui ont traversé des siècles d'oubli avant d'être dépoussiérées par des musiciens curieux.

Et ces musiciens curieux, c'est souvent les jeunes. Vous n'imaginez pas le nombre de jeunes musiciens en France : **plus de 1200 étudiants chaque année, rien qu'au Conservatoire Supérieur de Paris !**

Parmi ces jeunes musiciens, trois jeunes filles de 25 ans qui ont décidé de faire bouger la musique classique en France... Vaste entreprise !

Deux chanteuses et une pianiste se sont associées pour faire découvrir à tous les oeuvres oubliées pour deux voix et piano. Des mélodies françaises mais aussi anglaises, allemandes, italiennes, tchèques, espagnoles... Vive l'Europe !

Mais leur répertoire n'est pas cloisonné : elles interprètent les plus grands gospels à deux voix, certaines chansons de variété (le duo Lara Fabian/Mauranne par exemple...), et **donnent régulièrement des concerts sur Paris, le plus souvent gratuits.** Elles vont même parfois dans des classes de collège pour communiquer aux enfants leur amour de la musique... Leur deuxième disque vient de sortir, et cette musique légère, chantée autrefois dans des salons, surprend tout le monde par sa fraîcheur et son apparente nouveauté.

Il n'y a qu'un pas à franchir pour redécouvrir la musique classique... N'hésitez pas à l'accomplir ! Voici l'adresse de leur site si vous êtes intéressés : <http://www.triovoixliees.com>

Vous pourrez y écouter quelques-unes de leurs mélodies et apprécier leur interprétation.

N'hésitez pas à réagir à cet article et à me dire ce que vous pensez, vous, de la musique classique. Le débat est ouvert !